
 

 

  
国際ロータリー第2500地区第3分区 

Asahikawa   Morning   Rotary   Club 

旭川モーニング ロータリークラブ 会報 
ホーム ページ http://www.asahikawamrc.com/ 第1200 回 例会 № 22 

12⽉の⽉間 テーマ 家族⽉間 平成30年12⽉20⽇（⽊） AM7：30〜8：30 

本⽇の例会プログラム 前期を振り返ってｸﾗﾌﾞ協議会③      
   場所 アートホテル旭川 15F MINORI 

 
 平成30年の最終例会は第1200回例会となりました。 

    
     会⻑挨拶 嵯城 俊明会⻑ 

 

寒くなってきました。そんな挨拶をする季節になりました。インフルエンザにかからない
ように年末年始をお過ごしください。インフルエンザの予防はマスクと⼿洗いになりま
す。うがいには明確なエビデンスはありませんがうがいを否定するものではありません。
しっかりと対策をして万全を期してください 
 
それではここで先⽇、FAXをしました細則変更について皆様の判断を仰ぎたいと思います。 
 
旭川モーニングロータリークラブ細則 
第２条 理事会 
 本クラブの管理主体は、 １１ 名から成る理事会とする。理事会は、少なくとも、会⻑、
直前会⻑、会⻑エレクト（副会⻑兼務）、幹事、会計で構成される。 

↓ 
本クラブの管理主体は、 １３ 名から成る理事会とする。理事会は、少なくとも、会⻑、

直前会⻑、会⻑エレクト（副会⻑兼務）、幹事、会計で構成される。 

    細則改正の理由  多くの会員にロータリーを勉強してもらいたい 
            会員への透明性を⾼めたい  若⼿の意⾒を組み⼊れたい 
 
   理事１３名への細則変更を定⾜数（会員総数の３分の１かつ理事の過半数）の会員が出席のもと、全票の３分の２が変更を 
   指⽰して可決されます 
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⼩林会場監督 

 
事務局中岡則⼦さん 親睦委員飯塚委員⻑ 橋本会員 朝倉会員 

 
 桑原会員のカナダのお⼟産と⼩柳副会⻑ 

   
       本⽇のロータリーソング 奉仕の理想                    4つのテスト唱和 橋本 忍会員 

  
   
   ⽊村 和哉幹事      旭川モーニングロータリークラブ １２⽉２０⽇ 第１２００回例会 会務報告 

 

１．国際ロータリー第２５００地区 細川ガバナーより、『２０１８〜１９年度 ガバナーノミ⼆   
―・デジグネート決定のご案内状』収受。 

    ◎ ２０２１〜２２年度 ガバナー予定者   【⽒  名】 漆崎 隆（うるしざき たかし） 
           【⽣年⽉⽇】 １９４８年 ９⽉ ５⽇ 

              ＊ 詳細は別紙をご参照ください。     【所属クラブ】 釧路ベイロータリークラブ  
    

２．国際ロータリー第２５００地区 帯広北ロータリークラブより、 
  『６０周年  記念式典・祝賀会のご案内状』収受。 【⽇ 時】 ２０１９年 ２⽉２２⽇（⾦） 

                                                      記念式典 午後 ４時３０分〜 
                                                      記念祝賀会  午後 ６時００分〜 

          ＊ 参加者希望は、事務局までご連絡下さい。    【会 費】 １０,０００円 
                                                【会 場】 ホテル⽇航ノースランド帯広 
    

３． 公益法⼈ ロータリー⽶⼭記念奨学会より、『ハイライトよねやま ２２５号』収受。 
４．⼀般財団 法⼈⽐国育英会バギオ基⾦より、『２０１７年度 事業報告書 並びに基⾦への寄付     

のお願い状』収受。 
５．市内他ロータリークラブより、１１⽉分 クラブ会報 収受。 

        
      委員会報告      飯塚達夫親睦委員⻑  

 

先週の 愛クリスマスファミリーパーティーには ６７名の参加を頂きました。 
たくさんのご参加、ありがとうございました。 
また、ホテルから、おいしいお料理をはじめ、たくさんの協⼒を頂きました。⼩林会員にも、改
めてお礼申し上げます。 
 
年明け １⽉１０⽇の新年恒例会も どうぞお楽しみに！ 

   
   
   続きまして年次総会を開催します 
 
    旭川モーニングロータリークラブ定款及び細則に則り、次々年度の会⻑を指名委員会にて選出いたしました。 
   発表します。⼩川伸治会員です。⼀⾔、お願いいたします  
 

 

次々年度会⻑を拝命致しました⼩川 伸治です。 
実は 先⽇まで⼊院をしていました。 
 
気持ちが表に出て、皆さんの記憶に残るよう 務めていきたいと思っています。 
皆さんのご協⼒をお願い致します。 
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       橋本          飯塚    嵯城      朝倉       ⽵村      ⽊村        ⽯川 

 
    安井        河崎      

    
   ⼩川          ⽵澤   

 
  武⽥          ⾼⾒      

 
   ⼩柳      渡邊     ⼩林      宮永          坂本 

 
   ⾶弾野         林 

             ⾷事と懇談⾵景 
 
2018年もあと少し 
   忙しい年末を乗り越えて 
     良い年を迎えましょう！
   
 

         桑原 

      前期を振り返って クラブ協議会③ 

 
 クラブ管理運営委員⻑ 
      宮永 憲⼀ 

クラブ管理運営委員会は 
嵯城会⻑・⽊村幹事のもと、事業年度も半年を終え年間プログラム予定通り進んでまいり
ました。会員の皆様の御協⼒に改めて感謝いたします。 
 
親睦委員会では飯塚委員⻑采配のもと、愛クリスマスパーティーも⼤成功に収めていただ
きました。 
下期は、出席率向上への取り組みと会員間の親睦を深められるよう努めます。 
 
以前、桑原さんがおっしゃっていました 『出席なくして親睦無し』『親睦なくして奉仕
無し』  例会出席100％を達成しましょう。 

 

 
   広報ＩＴ委員⻑ 
      林 雅美 

広報ＩＴ委員会は  
⾼⾒委員と⼆⼈三脚で 毎回の会報制作にあたり、２１号まで制作しています。 
速やかな原稿の提出や、情報提供 写真撮影など 会員の皆さん 事務局の皆さんに 
⼤変協⼒を頂き感謝致します。 
歴代の会報作りをされてきた皆さんのご苦労が⾝にしみましたことと、スキルの⾼さに 
驚きました。 
後半も、皆さんのご理解と ご協⼒を頂きながら務めていきたいと思います。 
 
ＩＴ委員会には もう⼀つ、マイロータリーの全員登録という⽬標があります。 
まだ登録が完了されていない⽅は ⼀緒に登録をしますので お声かけ下さい。  
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   前期を振り返って クラブ協議会③ 

 
   会員組織委員⻑ 
     安井 裕⼦ 

今年度も、⼩川委員・⽵村陽⼦委員の素晴らしいスピーチにより、財団・⽶⼭基⾦ともに皆様の
ご理解のもとご協⼒をいただきました。 次年度もご協⼒をお願いいたします。 
 
今年度も前期が終わるところです。とても早いです。 
会員研修の運営と致しましては９⽉２０⽇ オリエンテーションを河﨑委員⻑が計画し、志向を
凝らし 開催して下さいました。 
 新⼊会員に「ロータリークラブを知りましょう」をテーマにディスカッションしました。 
我がクラブをもっと知り、溶け込み、楽しみ、将来をかたりましょうと題し、⽵村陽⼦会員、桑
原会員の  チャーターメンバーの経験をお話し頂き、奉仕の理念を⽯川会員、ロータリー財団
を⽵村陽⼦会員、我がクラブの歴史を安井が担当し初歩的な学習会になるよう努めました。 
 印象といたしまして、新⼊会員の持つ素朴な疑問が少し解消された事です。さらに会員相互の
グリップ⼒が  強くなったと感じました。  後期にさらに⼀度⾏う予定です。 
  
 会員増強です。武⽥委員⻑の想いと致しましたは、増強する事が最⼤の⽬標と掲げてはいるの
ですが、退会防⽌  の為の会員フォロー体制が⼀番必要と考えておられます。 
「諦めず、あせらず、じっくりと継続性のある⾏動で努⼒をする。クラブの楽しさ、良さ、意味
を⼼を込めて  ⾃慢できなければ、退会防⽌も増強も出来ないと⾔う事」を意識していると
⾔っております。  その通りです。  更に意識したいと思います。引き続き候補者を募り⼊
会を促します。  もっともっと輝けるクラブに… 
   
今年もお世話になりました。  来年もよろしくお願い致します。 

 

 
 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員⻑ 
    ⽯川 千賀男 

職業奉仕委員会 
 ９⽉２⽇に旭川の⾷糧基地(株)キョクイチと道北アークスの配送センターを⾒学予定でした 
が、北海道胆振東部地震により中⽌になりました。 
 後半に坂本委員⻑の元、再度計画して実施したいと考えております。 
 
社会奉仕委員会                 
 命の電話の⽀援 ごみのポイ捨て運動への参加 公園ベンチのボランテイア塗装は来年６⽉ 
の予定です。 
 
国際奉仕委員会                
 バリ島クタロータリークラブとの提携で⾎液バンクに医療機器を贈呈する計画。 
 
⻘少年奉仕委員会                
 社会福祉法⼈児童養護施設 旭川育児院は、保護者の⽅の疾病や急な仕事、冠婚葬祭などの 
理由により、家庭で養育することが⼀時的に困難となった児童を短期間男お預かりする施設 で
す。 
 その中に⾼校⽣が２０⼈くらいいまして、その就職⽀援や⼤学⽀援等を検討していますが、 
 ⼀度みんなで⾒学してみてから考えてもいいかなーと思っています。 
 尚、この施設は当社の設計でした。また、ガバナー補佐の会議で分かったのですが、 
 ここには以前からロータリークラブの奨学資⾦が⼊っていました。現在７⼈の⽅の⼤学の奨 
学資⾦が年間４０万ほど出ています。 

   ＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊ 

＊ 本⽇の出席 第1200 回 例会 総   員28名                                    ＊ 修正出席 第1198 回 例会 総  員28名  
12⽉20⽇ 出   席21名                                                               12⽉ 6⽇ 修正出席21名 

出 席 率75.00％                                                                                     修正出席率75.00％ 
 

＊ ビジター * ゲスト ございません                              ＊ メークアップ 12/15 嵯城俊明（旭川東ＲＣ） 

             年末news                       

 
坂本会員率いる 
神楽岡太⿎ジュニ
アチーム ⼦⿓ 

 
 第２回北海道太⿎ジュニアコンクールで 
        ２年連続 特別賞を受賞致しました。 
                      

     平成３０年は成果の多い
             年でした！ ⽯川会員 


